

## **Film und Diskussion zum Thema Inklusion**

Liegau-Augustusbad. Zu einem besonderen Kino-Abend lädt das Epilepsiezentrum Kleinwachau am Dienstag, dem 4. Juni, ein. Um 19 Uhr ist im Mehrzweckraum in Liegau-Augustusbad, Rödertalstraße 71a, der Film „Die Kinder der Utopie“ von Hubertus Siegert zu sehen. Im Anschluss daran gibt es eine Gesprächsrunde zum Thema Inklusion. Mit Hinblick auf den Neubau des Schulcampus mit Grund- und Förderschule kann an dem Abend das Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderung ganz praktisch am Beispiel besprochen werden. Im Podium sitzen Alexandra Baumgärtel, Schulleiterin der Grundschule Liegau, Matthias Dieter, Schulleiter der Förderschule des Epilepsiezentrums Kleinwachau, Gerlinde Ziegner, Schulleiterin der Anne-Frank-Förderschule Radebeul, und Sören Haak, Inklusionsbotschafter. Der Film begleitet das Wiedersehen von sechs jungen Erwachsenen, die als Kinder eine Inklusionsklasse in Berlin besuchten. Sie schauen zurück auf ihre Grundschulzeit und reflektieren ihre Erfahrungen. (SZ)